



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Mariam de los ángeles Martínez Villagrán

Nombre del tema: unidad I

Parcial: I

Nombre de la Materia: desarrollo humano

Nombre del profeso: Enrique Eduardo Arreola Jiménez

Nombre de la Licenciatura: nutrición

Cuatrimestre: 6to

Lugar y fecha: Tapachula Chiapas 18/05/23

Bibliografía: [Herrera Garnica, Gloria Rebeca de Fátima; 2013 .Desarrollo humano; Pearson](#)

DESARROLLO HUMANO

UNIDAD 1

1.1 Desarrollo humano en México

Esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable

Para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

Medición internacional del IDH

Originalmente el IDH ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos

El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano

1.2 POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, es aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

no han faltado los intentos de unificación en torno a las propuestas de unos postulados básicos.

unos postulados básicos muy generales sobre la naturaleza del ser humano y sobre cómo la psicología debe incidir sobre él, no hay más elementos que respondan a lo que sería una escuela estructurada

1.2.1 La persona es más que la suma de sus partes

consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de los elementos separados

Los estudios de Asch abrieron líneas de investigación:

la investigación que integra la información en una impresión coherente, llamadas modelos de integración de la información.

UNIDAD 1

1.2.2 la persona es libre y capaz de elegir

Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable.

La existencia es la realidad propia del sujeto, es decir, aquella entidad a la cual está limitada. Existir, por tanto, es ser un individuo y nada más que un individuo, ya que lo abstracto no existe y no es más que una función del pensamiento.

1.2.3 el ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material

Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.

En suma, es preciso reconocer que una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza.